Besuch eines serbischen Chores auf der Liebfrauenhöhe

Am Samstag, den 2. Mai 2015, gastierte ein serbischer Chor in der Maiandacht in unsrer Krönungskirche. Auf ihrer Tournee durch Deutschland hat sich die Gelegenheit ergeben, auch das Schönstatt-Zentrum Liebfrauenhöhe zu einer ihrer Stationen zu machen, wo sie mit ihrem himmlisch-harmonischen Chorgesang Menschen erfreuen konnten.

Es war ein erhebender Augenblick als Herr Kardinal Rauber zu ihnen sprach und ihnen den Segen spendete. Er bedankte sich für diesen Besuch auf der Liebfrauenhöhe und für den schönen Gesang zur Ehre Gottes.

Die Mitglieder des Chores gehören zu der Minderheit der Ruthenen. Die Wurzeln dieses Volksstammes greifen tief in die Geschichte der Habsburger Monarchie zurück. Von ihrer Konfession her waren es unierte orthodoxe Christen, die dem katholischen Glauben sehr nahe stehen.

Ein Stück Weltkirche und etwas von der universellen Mutterschaft Marias umwehte die Atmosphäre dieser Maiandacht.

Dankesworte des Herrn Kardinals Rauber nach der Maiandacht





